



Imagen de la presentación de la VI Carrera contra el Cáncer.

La VI Carrera contra el Cáncer anima a las mujeres a hacerse mamografías

● El dinero que se recaude se destinará a un proyecto de investigación del cáncer de pulmón

D.N. MELILLA

Las inscripciones para la VI Carrera contra el Cáncer de la delegación en Melilla de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) llevan abiertas varios días, pero ayer se presentó de forma oficial y la organización espera que sean cientos de melillenses los que se animen a formalizar su matrícula en la minicarrera, en la carrera para los adultos o en la caminata. Por ocho euros, se recibirá el dorsal y la camiseta. El objetivo de esta actividad es animar a las mujeres a realizarse las mamografías cuando reciben la carta del Ingesa. Me-

lilla es una de las autonomías donde menor es la cifra de mujeres que se somete a esta prueba, que es fundamental para detectar a tiempo esta enfermedad.

La presidenta de AECC de Melilla, Ana Rodríguez, destacó que gracias al Club Atlético de Melilla se puede realizar este evento. Subrayó que este club lleva toda la carga organizativa y, aunque ya se ha apuntado mucha gente, indicó que espera que sean más las personas que apoyen esta iniciativa.

Rodríguez explicó que en la carrera se hará especial mención de las mujeres que padecen ahora un cáncer de mama y también las que han logrado superarlo.

Indicó que la idea de esta jornada deportiva es también potenciar los hábitos de vida saludable entre los melillenses, ya que se trata de una actividad para toda la familia.

La presidenta del Club Atlético Melilla, Inmaculada Ruiz, comentó que ya hay casi 400 inscritos, pero que les gustaría superar las

cifras del pasado año, cuando participaron entre todas las actuaciones unas 1.200 personas.

Ruiz destacó que estará hasta el martes 17 abierto el plazo para inscribirse, aunque no se descarta ampliar un poco más el tiempo. No obstante, aseveró que les gustaría contar con el número final de corredores y poder organizar la prueba lo mejor posible. Resaltó que el pasado año se acabaron las camisetas a la AECC.

Hay tres pruebas. La primera de ellas es la 'minicarrera' que es para los niños más pequeños y en la que tendrán que recorrer unos 850 metros entre la plaza de España y la avenida Juan Carlos I.

La segunda está abierta desde cadetes hasta los veteranos. Son cinco kilómetros de recorrido y se pasará por la avenida, el Parque Hernández y la plaza de España.

Por último, se realizará una caminata en la que podrán participar las familias. Ruiz aseveró que el pasado año fue una fiesta.

El sábado 20 se podrán recoger las camisetas y los dorsales en el Melilla Puerto tanto en horario de mañana como de tarde. Y las inscripciones se pueden formalizar en la web www.atleticomelilla.es.

La presidenta de la AECC de Melilla comentó que todas las actuaciones que están realizando son para el proyecto que se ha apadrinado durante tres años y que investiga el cáncer de pulmón. Se precisa para ello 200.000 euros. De hecho, indicó que para la patrona del Colegio de Abogados se llevará a cabo una cena y se está proponiendo un sorteo para recaudar dinero y que Unesco también está detrás de hacer un evento solidario para ello.

Por otro lado, el consejero de Deportes, Antonio Miranda, animó a los melillenses a asistir a esta carrera. Además, la consejera de Salud Pública, Paz Velázquez, indicó que los objetivos son recaudar dinero y fomentar hábitos de vida saludable.

UGT dice que el Ingesa da el visto bueno a las bases de la OPE 2016

El Faro MELILLA

La Federación de Servicios Públicos de UGT de Melilla informó ayer de que el pasado martes estuvo en la reunión de la mesa sectorial de Sanidad con el nuevo director del Ingesa, Alfonso Jiménez Palacios. Éste informó de que los servicios jurídicos han dado el visto bueno a las bases y los baremos de la oferta pública de empleo (OPE) de 2016 y subrayó que está próxima a publicarse, según recogió el sindicato en una nota de prensa.

No obstante, UGT lamentó que no se hayan tenido en cuenta las aportaciones que realizó para este tema. Subrayó que no se fideliza a los trabajadores si se limita la antigüedad a quince años de trabajo y no se valora la formación continuada obtenida a lo largo de los años, porque se da prioridad a los cursos más recientes.

El Instituto afirma que las oposiciones serán en breve, según el sindicato

En relación al nuevo hospital, explicó que el director general del Ingesa hizo mención a las palabras de la ministra en las que se comprometió a que se retomaran las obras antes de que finalice el año.

Otro de los temas que se abordó en esta reunión fue que UGT cree que no se realiza bien la incentivación del personal sanitario y pide que se busque una forma mejor de evaluarlo.

En cuanto al Plan de Acción Social de 2018, el sindicato destacó que los trabajadores celíacos deben recibir ayudas por los gastos que tienen para su alimentación.

CENTROS D2
FORMACIÓN Y ESTUDIOS

¿Por qué CentrosD2?

- Profesores nativos cualificados y experimentados
- Más de diez años de experiencia
- Alto índice de aprobados: superior al 88% de candidatos presentados
- Prácticas de examen gratis cada viernes
- Elige el centro educativo que más se ajuste a tus necesidades
- Cursos intensivos de refuerzo gratuitos
- Certificaciones oficiales de Cambridge English y Toefl
- Niveles MCERL desde A1 hasta C2

NUESTRO PRINCIPAL OBJETIVO ES QUE TÚ ALCANCES EL TUYO

Matrícúlate online en www.centrosd2.com

C/ Explorador Badía, 14 | T 952 686 148 | F 952 681 536 | www.centrosd2.com | info@centrosd2.com